

Boletín Número 179
Toluca, México, a 13 de septiembre de 2016.

ORGANIZA IEEM PRIMER FORO NACIONAL DE ADMINISTRACIÓN ELECTORAL Y CALIDAD DE LAS ELECCIONES EN MÉXICO

- Tendrá lugar en las instalaciones del IEEM el jueves 22 y viernes 23 de septiembre del año en curso.

El desarrollo democrático en nuestro país y la creación de reformas electorales con un enfoque nacional, ha generado nuevos escenarios para la organización electoral, de ahí que el Instituto Electoral del Estado de México impulsa e invita a participar en el Primer Foro Nacional de Administración Electoral y Calidad de las Elecciones en México, el cual tendrá lugar en el Centro de Formación y Documentación Electoral del IEEM el jueves 22 y viernes 23 de septiembre del año en curso.

Las actividades se ponen en marcha con la Conferencia magistral denominada “Retos del sistema nacional de elecciones”, que dictará la Consejera Electoral del Instituto Nacional Electoral (INE), Lic. Pamela San Martín Ríos y Valles; continuarán ese día con las actividades que se desarrollarán en la Mesa 1, en la que se abordará el tema “Balance de las elecciones locales”, con la participación de la Mtra. Elvia Higuera Pérez, el Mtro. Augusto Hernández Abogado y la Dra. Alejandra Felicitas Valladares, de los Institutos Electorales de Michoacán, Hidalgo y Colima, respectivamente.

Más tarde se instala la Mesa 2, donde se trabajará el tema “La calidad de los comicios locales en México”, con la Dra. Irma Méndez de Hoyos, de la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales-México; el Dr. Ramiro Medrano González, de la Universidad Autónoma del Estado de México; y el Dr. Fernando Barrientos del Monte, Universidad de Guanajuato.

El viernes 23 continúan los trabajos con la instalación de la Mesa 3, para tratar el tema “Observación electoral y confianza en los organismos de administración electoral”, que estará integrada por la Dra. Lourdes Morales Canales, de Red por la Rendición de Cuentas; el Lic. Rafael Flores García, de Táctica Ciudadana-Puebla; y por el Lic. Jorge Serrano Arenas, de Tendiendo Puentes.

El foro cierra con la Conferencia magistral “Calidad de la democracia y calidad de las elecciones en México: elementos para la reflexión”, impartida por el Dr. Leonardo Valdés Zurita, ex Consejero Presidente del entonces Instituto Federal Electoral (IFE).

El objetivo del Foro es abrir un espacio donde especialistas en la materia electoral propicien un intercambio de ideas en torno a la administración electoral y la calidad de las elecciones en nuestro país, poniendo énfasis en el ámbito local, con la idea de generar propuestas que contribuyan a mejorar la organización de los comicios locales y, al mismo tiempo, difundir conocimientos en esta materia en el ámbito político-electoral.

Esta actividad está dirigida a quienes se interesen en el estudio de las instituciones electorales, al personal del servicio público de organismos electorales administrativos y jurisdiccionales, a estudiantes de educación media, educación superior y posgrados en el área de ciencias sociales y administración, así como al público en general.

El programa del Foro se puede consultar y descargar en la página de internet del Instituto (www.ieem.org.mx) y las inscripciones se pueden realizar en el número telefónico: 275-7346, y se le dará constancia de participación a quien acredite 80% de asistencia.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social